

ABSTRAK

H. Boy Lestari Datuak Palindih; Dari Seorang Preman, Pengusaha Hingga Menjadi Ketua Umum Persatuan Tarbiyah Islamiyah Sumatera Barat. Oleh: Ahmad Idris, 2006 - 73585.

Skripsi ini merupakan kajian biografi tematis dengan membahas tentang H. Boy Lestari Datuak Palindih. Kajian dalam skripsi ini mendeskripsikan perjalanan hidup dari seorang preman, pengusaha hingga menjadi Ketua Umum Persatuan Tarbiyah Islamiyah Sumatera Barat. Dalam penulisan ini penulis membahas permasalahan bagaimana perjalanan hidup H. Boy Lestari Datuak Palindih dari seorang preman, pengusaha hingga menjadi Ketua Umum Persatuan Tarbiyah Islamiyah Sumatera Barat. Adapun tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan perjalanan hidup H. Boy Lestari Datuak Palindih dari seorang preman, pengusaha hingga menjadi Ketua Umum Persatuan Tarbiyah Islamiyah Sumatera Barat. Penelitian ini adalah penelitian sejarah dengan menggunakan pendekatan biografi yaitu studi tokoh atau penelitian riwayat hidup (*individual life history*). Oleh sebab itu, sesuai dengan kaidah penelitian sejarah dilakukan dengan empat tahap yaitu: *tahap pertama* heuristik yaitu mengumpulkan dan menghimpun semua data yang relevan dengan H. Boy Lestari Datuak Palindih melalui studi pustaka dan wawancara dengan tokoh-tokoh yang menjadi pelaku sejarah yang berhubungan dengan penulisan ini. *Tahap kedua* kritik sumber yaitu melakukan pengujian data melalui kritik eksternal dan internal. *Tahap ketiga* yaitu analisa dan interpretasi data yang didapatkan. *Tahap keempat* yaitu mendeskripsikan data dalam bentuk penulisan ilmiah (skripsi).

Dari hasil penelitian ini diketahui bagaimana proses perjalanan hidup H. Boy Lestari Datuak Palindih dari seorang preman, pengusaha hingga menjadi Ketua Umum Persatuan Tarbiyah Islamiyah Sumatera Barat. Dari seorang preman H. Boy Lestari Datuak Palindih memulainya ketika mengikuti ajakan sang kakak Basri untuk merantau ke Bukittinggi dan diakhiri ketika meninggalnya Basri dalam perkelahian sesama dengan sesama preman sehingga Suarlis (kakak kedua) mengajak dan membawanya untuk pindah ke Kota Padang. Setelah pindah ke Kota Padang, H. Boy Lestari Datuak Palindih mulai menata kehidupan dan bekerja sebagai pegawai toko dan hotel Hangtuh hingga dia mendirikan PT.Buana Lestari Nusantara. Di MUSDA VI Persatuan Tarbiyah Islamiyah Sumatera Barat H. Boy Lestari Datuak Palindih terpilih menjadi ketua umum masa bhakti 2007-2012. Empat program penting dalam kepengurusannya yaitu 1) mempersatukan kembali Persatuan Tarbiyah Islamiyah Sumatera Barat, 2) mengembangkan, memajukan dan mengkoordinir MTI se Sumatera Barat, 3) menyematani pihak pemerintah dan swasta dengan MTI se Sumatera Barat, 4) menyampaikan dakwah kepada warga masyarakat. Akhirnya tanggal 28-29 Juni 2012 H. Boy Lestari Datuak Palindih dan kepengurusan mengakhiri kepengurusan dengan menyampaikan LPJ dalam acara MUSDA VII Persatuan Tarbiyah Islamiyah Sumatera Barat.